
Às quatorze horas (14:00h) do dia trinta e um do mês de janeiro do ano de dois :-- :

vinte e três aconte.", u friâeira reunião do Conselho Municipal de Acompanhârricr". :

Controle social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento de Educação Básic" - - '

yalorrzaçáo dos profrrsioruis da Eáucação- FI-INDEB .teayzada 
na Secretari' -:

Educação de Rodeio (SEMED). Estavam presentes além do presidente Dário Peg'-':= -

vice-presidente Cauana da Silva, u ,."ràtária Tamara Marchi, Ana Paula \Íu.' --

Jaciiapaola Bell Saraiva, Gabriel Becker e Analu Régis' E duas pessoas entrar3:-. - -

reunião na forma on-line Dirce sevegnani e Maristela Dorotéia Schroeder \\'ii'::-

Iniciou-se a reunião com a abertura de-boas-vindas pelo presidente Dário Pest'reit' ' '

farticipantes, falou que o Cristian.Danna contador da prefeitura não pode estar pris=r' :

no dia de hoje, porqr" está fazendo os relatórios do ano passado' mas chanlarenl"s = .

para apróxima ,..rrião para esclarecer aS dúvidas existentes' Segundo nosso resim.:'

interno as reuniões ao Ét-WOpB devem ser mensalmente. Procedendo a reuniãtr ct'Ir -

leitura do relatório financeiro do mês de dezembro de dois mil e vinte e três' o res-:-.'

financeiro foi assirnãfresentado: saldo bancário em trinta e um de dezembro de dt'is :**

e vinte um era de R$ 311.670,74 (trezentos e onze mil, seiscentos e setenta re:l' -

setenta e quatro centavos); os lecursos recebidos acumulados somam Bg 9'926 9-:c''-.

(nove milhões, ,rorá".rrtá, e vinte mil novecentos e trinta e nove reais e sessenta e ::-'

centavos); a receita de aplicação financeira foi de R$ 139'097'71 (cento e trinta e ai":

mil, noventa e sete reais e setenta e um centavos), os pagamentos efetuadtrs l'= -

§ecretaria tvtrrniciiát de Educação soma R$ 10.007 '699,98 (dez milhões' sete :'

seiscentos e noventa e nove reais e noventa e oito centavos)' Retenção de RS l'9-:r' ' ':

(doismil,novecentosetrintareaisequinzecel!1o-s)'Resta,portanto.enr-1,i-:
dezembro de 2022,um saldo bancário de R$ 361'077,95 (trezentos e sessenta e unl :''

setenta e sete reais e noventa e cinco centavos). Com estes números temos os segui: .

indicadores: uma despesa de 83,7lYo (oitenta e t1ê,s. e- setenta e um por centor J-r

pagamento A. proii"rionais do magistàrio e l4,42Yo (catorze e quarenta e dois :' -

cento) com outras despesas. os conselheiros deram como sugestão ao adquiri: -
material, colocar especificaçáo pata qüal educandario foi destinado e pediranr r:''-

aceÍça do percentuui A" 2,6'6 Yo- das càntas de 2021, sendo que estas serão aprcrr ':
pelo atual Corr"iho. Fai-se-á ofício pedindo maiores esclarecimentos sobre ;i>:

percentual. Foi lido também o pu,..., da não aprovação das contas de -. -

Gostaríamos de saber se o Tribunai de Contas emitiu algum parecel sobre as con:':-i - '

2[zl.Se mais tada atratar eu Tamara Marchi assino a presente ata com os demais
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-{s qualt-rrze horas (l.t:00h) do dia rinte e três do mês de tàr-ereiro do r,c :: j.-ris mil e
r inte e rês realizou-se a reuniào do conselho \Íunicipal de Acompe-:,::::ento e
Controle social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento de Educaçàcr B-:ca e de
Valorizaçào dos profissionais da Educação- FTINDEB na Secretaria de E,Jucaçà.r de

fo{eio (SEMED) para ffatarmos do parecer de aprovação ou não aprovação ,Jas cc-rDrÍ§
do FIINDEB de 2022. Estavam presentes o presidente Dário Pegoàtti, úce-presidente
Cauana da Silva, a secretária TamaraMarchi, Denilson Duarte Lana,Ana paula Müller.
Luana Letícia Purin, Gabriel Becker, Glaucia Pegoretti Pacher, Analu Régis, Adriana
Aparecida Tessarolo Gadotti, Dirce Sevegnani, Ôleacir Beninca e Cilenã Tonon. O
presidente deu as boas vindas a todos e juntamente com os conselheiros analisou o
relatório financeiro das contas do exercíci o de 2022. Estava também presente Rosangela
Floriano. Avaliou-se os demonstrativos anuais da receita e despesas, de bancos e outros
demonstrativos, e constamos que os recursos recebidos foram de R$ 9.920.939,63 e
aplicações financeiras no valor de R$ l3g.Og7,7l, totalizando R$ 10.060.037,34.
VeriÍicamos ainda que nos relatórios do balancete anual registraram discriminadamente
as despesas no exercíci o de 2022 na manutenção do ensino intXOen mínimo de 70yo),
que foram aplicados a importância de R$ 8.421 .037,11 atingindo o percentual exigido
com a remuneração dos profissionais do magistério em 83,7lYo aii^a do mínimo que
determina a Lei. O relatório de exercício de 2022 apresenta ainda um valor de R$
1.450.879,14, aplicados com outras despesas que não estão vinculadas a remuneração
dos profissionais do magistério, representando 14,42yo, abaixo do máximo permitido
por Lei que é de 30oÁ. Dentro dessas despesas estão o material de expediente, material
de processamento de dados, material de copa e coziúa, material de limpeza e produtos
de higienização, material para a manutenção de bens imóveis, serviços de manutenção e
conservação de bens imóveis, serviço de apoio ao ensino, serviços de limpeza e
conservação, comunicação de dados, equipamentos e mobiliários para as Creches
Municipais, Centros de Educação Infantil e Escolas Municipais. Também nos foi
demonstrado que o saldo em banco existente no final do exercíóio e de RS 363.g47,24.
Depois das análises realizadas os conselheiros APROVAM as contas do exercício do
ano de 2022. Eu Tamara Marchi lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por
todos os presentes.
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As quinze horas (1-::00h) do dia vinte e três do mês de it'.::=-:- :- --: :. :- : -
vinte e três realizou-se a reunião do Conselho \Íunicip:- l= -rJCrll::l:ji--=-
Controle social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento:: l:;c"ç3.- 3..-'-: : --
Valorização dos profissionais da Educação- FLINDEB na Secre:=::a Je i::-:=:.. --
Rodeio (SEMED). Os conselheiros presentes nessa reuniào: !r pre:::.--.'.= - -

Pegoretti, a vice presidente Catana da Silva, a secretária Tamara \larci-. .:-:= -- -

Mueller, Adriana Aparecida Tessarolo Gadotti, Luana Letícia Purin. Glau;.. J=: -,-
Pacher, Analu Régis, Dirce Sevegnani, Cleacir Beninca e Denilson Duarte I --' :.'-- 

-

presente na reunião Rosângela Ostroski Floriano. O presidente deu âs br'1i '.---,:'.': -

todos os presentes e apresentou o relatório financeiro de mês de Janeiro :: l. --'
Íesumo financeiro foi assim apresentado: saldo bancário em trinta e um de dez-:---:. :-
dois mil e vinte um era de R$ 361.077,95 (trezentos e sessenta e um mil. Setir.-: = :<':
reais e setenta e noventa e cinco centavos); os recursos recebidos acumula,j.-> :-:-'-
R$S63.769,63 (oitocentos e sessenta e três mil, setecentos e sessenta e nr'\\e:='i :

sessenta e três centavos); a receita de aplicação financeira foi de RS 6.132.1E ,-:- :
duzentos e trinta e dois reais e vinte e oito centavos), os pagamentos efetuair= :.:
Secretaria Municipal de Educação somam R$ 428.760,63 (quatrocentos e vinle e :..
mil, setecentos e sessenta reais e sessenta e três centavos). Retenção de RS l-1.-;-i.-:
(trinta e quatro mil, setecentos e noventa e cinco reais e dezesseis centar-osl. R;s-'
poftanto, em 3l de janeiro de2023, um saldo bancário de R$ 837.114,39 (oitocen:i. .

trinta sete mil, cento e quatorze reais e trinta e cinco centavos). Com estes nún-ie:. ,

temos os seguintes indicadores: uma despesa de 58,540Á (cinquenta e oito rÍri-.=
cinquenta e quatro por cento) com pagamento de profissionais do magistério e 9.1:',
(nove vírgula dezesseis por cento) com outras despesas. Foi analisado o empeút. -:
janeiro da aplicação do máximo dos 30oÁ, e viu-se que foi pago o kit escolar destin:- .

aos alunos da rede municipal. Em seguida, o presidente falou do convite para particr:r
da reunião sobre o Novo Fundeb que será realizada no dia 28 de fevereiro às 8:3t-t :.
Secretaria Municipal de Educação com o assessor da AMVE Sr Plauto da Sii'.'
estendeu o convite para os outros conselheiros. Retornou-se com o assunto do oÍl;..
para o Prefeito municipal Valcir Ferrri sobre a resposta do tribunal de contas a respe::

da consulta do rateio da sobra do FUNDEB referentes as contas do exercício de l[t].
Eu Tamara Marchi encerro a presente ata que será assinada por mim e pelos demais.
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